

## **BAB VI**

### **PENDEKATAN PERANCANGAN**

#### **6.1 Pendekatan Konsep Umum**

Gedung Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan merupakan sebuah wadah bagi para pelaku UMKM dan kreatif masyarakat Grobogan untuk melangsungkan kegiatan produksi, workshop, dan pemasaran pada satu tempat. Di dalamnya memiliki beberapa sub sektor industri kreatif yang masing – masing di akomodasikan dengan fasilitas yang dapat menunjang kegiatan tersebut. Pada Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan lebih fokus kepada pengembangan sebuah SDM dan produk UMKM lokal yang akan di bina dan di berikan jaringan pemasaran yang ideal. Ruang - ruang di dalam Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan membutuhkan kenyamanan dan ketenangan untuk merangsang ide yang inovatif bagi para pelaku UMKM dan pelaku kreatif lainnya. Konsep ruang yang di kembangkan adalah berkelompok sesuai dengan sub sektor yang ada di dalamnya.

#### **6.2 Pendekatan Konsep dan Masalah Utama**

- a. Bagaimana desain Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan dapat selaras dengan keberagaman sektor industri didalamnya?**

Dalam rancangan Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan akan memiliki solusi yang di dapatkan dari kebutuhan secara fungsional dan mengatasi kosekuensi yang muncul dari proses produksi masing masing sub sektor industri

yang berjalan terkait dengan mengatasi kebisingan, suhu ruang yang muncul akibat mesin produksi.

**b. Bagaimana menciptakan fasilitas pada Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan yang sesuai dengan kebutuhan para pelaku kreatif untuk proses produksi dan memasarkan hasil produksi?**

Fasilitas yang terdapat pada Grobogan Creatice Lot sangatlah beragam untuk menunjang semua sub sektor yang ada di dalamnya. Dari sembilan sektor yang ada masing – masing memiliki fungsi dan kebutuhan yang berbeda – beda, yang mana Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan sendiri menyediakan fasilitas untuk produksi, workshop, dan pemasaran.

**c. Bagaimana cara menciptakan ruang yang dapat terintegrasi antara pengunjung dan pelaku UMKM maupun pelaku kreatif pada Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan?**

Pusat Pengembangan UMKM Di Kabupaten Grobogan tidak hanya di peruntukan untuk pelaku UMKM dan kreatif masyarakat Grobogan saja, bangunan ini juga mengajak pihak diluar itu untuk bisa berkunjung sebagai partisipan workshop umum, pembeli karya hasil produksi, dan berekreasi. Pengunjung umum juga di harapkan ikut andil dalam memajukan dan mensejahterakan pelaku UMKM dan kreatif yang berkegiatan disini. Fasilitas publik seperti cafe colective, amphitheater, dan market place dapat di manfaatkan untuk pelaku UMKM dan kreatif juga para pengunjung umum.